

Pierre SABATIER (1910-1985)

Pierre Sabatier est né à Alès en septembre 1910. Nommé à Riom en 1935 comme professeur de dessin au collège de garçons Michel-de-l'Hospital, il exercera cette profession jusqu'à sa retraite en juin 1971.

Il tombe doublement amoureux de la ville de Riom et d'une professeure de musique et de chant, qui deviendra son épouse et collaboratrice.

Il prendra des responsabilités dans le secteur culturel en devenant conservateur du Musée Mandet et assurera le rayonnement de sa ville d'adoption en tant que président du syndicat d'initiative. Il exercera ces deux fonctions pendant plusieurs décennies.

Adoubé par Georges Henri Rivière (conservateur du Musée parisien des Arts et Traditions populaires), soutenu par Maître Jean Reynouard (sénateur-maire de la ville) et par Mlle Luce de Montgon (donatrice des bâtiments) ainsi que par de nombreux amis et donateurs, Pierre Sabatier créera le Musée régional d'Auvergne à Riom, inauguré le 17 mai 1969.

Le 50^e anniversaire du Musée régional d'Auvergne est l'occasion de rendre un juste hommage à ce riomois d'adoption qui a su promouvoir Riom et transmettre la mémoire des traditions populaires de l'Auvergne.



RLV
RIOM LIMAGNE
& VOLCANS
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION

MRA
MUSÉE RÉGIONAL D'Auvergne
ÉPIGRAPHIE
• RIOM LIMAGNE & VOLCANS •

AMR
Association des amis
des musées de Riom

10,00 €



9 791069 961166

50 ans
MUSÉE RÉGIONAL
D'Auvergne

PIERRE SABATIER
Une vie au service
de la culture à Riom